



*Con inspiración en la horticultura, Franklin Park Conservatory and Botanical Gardens eleva la calidad de vida y conecta a la comunidad mediante experiencias educativas, culturales y sociales.*

## CONSERVATORIO

Disfrute de la belleza y la diversidad natural del planeta en los biomas del Conservatorio. Más de 400 especies de plantas se exponen en invernaderos de cristal que representan distintos medioambientes. Desde los áridos desiertos del suroeste estadounidense hasta la cálida y húmeda selva amazónica, los visitantes pueden explorar estos ecosistemas en el corazón de Ohio en cualquier época del año.

## JARDÍN PARA NIÑOS

THE SCOTTS MIRACLE-GRO FOUNDATION

El Jardín para Niños The Scotts Miracle-Gro Foundation ofrece a las familias experiencias en la naturaleza que son únicas y memorables. Centrado en el paisaje y la geología de Ohio, el Jardín para Niños presenta 16 galerías jardín que fomentan la creatividad, la exploración práctica y el juego no estructurado.

## JARDINES BOTÁNICOS

Los jardines formales del Grand Mallway cuentan con exposiciones y abundantes macizos perennes. El diseño de la Casa de Palmeras John F. Wolfe, un invernadero de cristal de estilo victoriano construido en 1895, se vio influenciado por el éxito de la Exposición Mundial Colombina de Chicago de 1893 y se inspiró en el movimiento City Beautiful.

## GARDEN CAFÉ DEL CONSERVATORIO

Disfrute de ensaladas, sándwiches, sopas y postres recién hechos, así como de una gran variedad de bocadillos y bebidas.

## TIENDA DE REGALOS E INVERNADERO BOTANICA

Encuentre regalos únicos con un toque botánico, plantas de temporada, decoración para el hogar y artículos relacionados con las exposiciones.

## ARRAIGADO EN LA EXCELENCIA HORTÍCOLA

En 1852, la Sociedad Agrícola del condado de Franklin compró 88 acres a dos millas al este del centro de Columbus para celebrar la primera Feria del condado de Franklin. En 1874, ese terreno se convirtió en la sede oficial de la Feria estatal de Ohio. En 1884, la Asamblea Legislativa de Ohio aprobó una resolución en la que el lugar se declaraba Franklin Park.

Franklin Park se convirtió en la sede del Conservatorio en 1895, cuando la ciudad de Columbus construyó un gran invernadero de cristal de estilo victoriano como parte del movimiento City Beautiful. Conocida ahora como la Casa de Palmeras John F. Wolfe, esta estructura proporcionó las raíces a partir de las cuales creció el futuro desarrollo del Conservatorio.

El Conservatorio se amplió más allá del invernadero para preparar *AmeriFlora 92*, una exposición hortícola de seis meses que puso a Columbus, Ohio, en el punto de mira internacional. Esta construcción incluyó los espacios de biomas que hoy forman parte de la experiencia interior del Conservatorio. Después de *AmeriFlora 92*, la propiedad del Conservatorio y de los 28 acres circundantes se transfirió a un nuevo consejo directivo de 10 miembros y a un director ejecutivo.

En la actualidad, el Conservatorio es el principal destino hortícola de Columbus y un lugar popular de celebración de eventos y bodas. Además de los jardines botánicos, el Conservatorio ofrece una dinámica variedad de clases, talleres y campos de jardinería, cocina, bellas artes y bienestar.



## UN LUGAR QUE TIENE TANTA VIDA COMO USTED

Desde galardonados jardines hasta atractivas exposiciones, siempre hay algo que hacer en el Conservatorio. Los extensos jardines y colecciones de arte del Conservatorio reúnen las maravillas de la naturaleza en un solo destino. Descubra más de 400 especies de plantas de todo el mundo en los biomas del Conservatorio, contemple la belleza del *Light Raiment II* de James Turrell o maravílese ante el intrincado trabajo en vidrio de Dale Chihuly.

ESCANEE PARA VER LAS EXPOSICIONES ACTUALES



## CONVIÉRTASE EN MIEMBRO

¡Puede utilizar el boleto de hoy para iniciar su membresía en el Conservatorio! Conviértase en miembro hoy mismo para aprovechar al máximo su experiencia en el Conservatorio. Disfrute de los jardines botánicos durante todo el año mientras apoya la misión del Conservatorio de fortalecer a la comunidad a través de programas de divulgación y educación basados en la naturaleza.

## SU VISITA APOYA A LA COMUNIDAD

Además de hermosos espacios naturales, el Conservatorio ofrece numerosos programas para conectar a la comunidad con la naturaleza. Una amplia programación educativa para todas las edades, tanto en el lugar como en la comunidad, ofrece un aprendizaje práctico de las ciencias naturales que fomenta el pensamiento crítico y la resolución de problemas. Además, el Conservatorio se ha comprometido a ser un espacio donde todos sean bienvenidos, y ofrece una serie de iniciativas para hacer que nuestros eventos, exposiciones y jardines sean accesibles para todos.

## MÁS PARA VER EN FRANKLIN PARK

Hay más naturaleza para disfrutar en Franklin Park, un hermoso parque de la ciudad de Columbus que está abierto al público de forma gratuita desde el amanecer hasta el anochecer.

Dé un paseo por el jardín de lirios de día, disfrute de un picnic entre las variedades hortícolas de la Colección Crane de coníferas y gramíneas ornamentales. Juegue en el parque infantil o aprenda sobre jardinería en el Campus de Jardinería Comunitaria de The Scotts Miracle-Gro Company

*En ocasiones, el Conservatorio fotografiará o grabará en video a los visitantes con fines educativos o promocionales. La entrada al Conservatorio y la inscripción en la programación virtual autorizan el uso de estas imágenes.*